

Die Gemeinde Meinhard wünscht frohe Ostern



Auch in diesem Jahr wird das Osterfest nun zum zweiten Mal nicht so sein, wie es in normalen Zeiten gefeiert wird. Dennoch haben die Menschen Straßen, ihre Gärten und Häuser sowie Plätze österlich geschmückt. Auch im Hof der Gemeindeverwaltung in Grebendorf haben sich schon drei Hasen eingefunden und der Anger sowie in anderen Ortsteilen der Gemeinde ist ebenfalls österliche Dekoration aufgestellt worden. Bürgermeister Gerhold Brill wünscht allen Meinhardern und ihren Familien und Freunden ein frohes Osterfest. Foto: Gemeindeverwaltung/nh